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洛阳·城事 A05

春季种牙正当时，抓住种牙“黄金期”！
一千多元就能种颗牙，早种牙早享好口福！爱牙热线65811111
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春节期间，有的人大快朵颐，有的

人却因为缺牙食不知味、苦不堪言。

笔者了解到，近期在我市二级口腔医

院维乐口腔，前来种牙的人排起长龙，

其中不少都是过年期间因为缺牙等牙

齿问题吃不了饭的市民。家住洛龙区

的刘先生讲述了他的经历……

假牙太磨嘴，
长期缺牙还显老
刘先生今年63岁，两侧大牙

缺了好几颗，这些年他换了好几

副活动假牙，却因挂钩磨嘴、吃饭

使不上劲儿而闲置，几千块打了

水漂。春节老友聚会，老同事们

都精神饱满、啃排骨不在话下，他

却因缺牙面部凹陷，看起来比同

龄人老了十几岁，刘先生决心年

后一定要把牙给看好。

“听说种植牙纳入集采了，一千

多元就能种颗牙！过完年了，我就

想着来看看！”当天维乐口腔院长、

副主任医师宋睿智院长接待了他。

连桥式种植，
这样种牙很省心
经过详细的口腔检查及拍片，

发现刘先生缺牙6颗，已经出现牙

槽骨吸收现象。考虑到老人的经

济条件，宋院长给出了两边各种植

两颗牙，中间做连桥牙冠的方式来

恢复6颗缺牙。这样不仅能够少量

种牙、节省费用，使用起来也很稳

固，且创口面积小，老人不受罪。

听完详细的方案和费用，刘

先生当即决定进行手术，但因年后

种植牙手术较多，所以排到了2月

底才做上手术。说起种牙体验，刘

先生表示：“真的一点都不疼，当天

晚上就能正常吃饭。感谢宋院长

的好技术！也感谢国家集采好政

策，让我省了大半年的养老金！”

春季种牙正当时
拥有一口好牙享口福
据宋院长介绍，近期种牙手

术激增，除了年后普遍的种牙需

求，还因春季是人体生理机能和

新陈代谢的活跃期，此时种牙不

但可以加快种植体与牙槽骨的愈

合速度，还能让骨结合更稳定，能

有效保证种植牙的使用寿命。因

此，春季是种牙的好时机。

如果您也有缺牙问题，可以

先报名来做个免费的口腔检查，

预约专家看诊号位，对方案、费用

都满意再考虑种牙！ （芳芳）

前10名进线者专享“福利”

爱牙热线：65811111

1.集采种植牙一千多一颗（含全瓷冠）；
2、免费口腔检查，免费拍片出方案。

快递新规已开始实行，快递

公司做好了迎接新规的准备了

吗？有业内人士表示，新规对顺

丰、京东等少数几家快递公司并

不会有多大影响，因为它们一直

在行业内保持着较高的快递收

费，基本能实现给收件人打电话

和送货上门的服务。

“四通一达”等快递公司相关

工作人员表示，所有快递如何派

送要全部事先征得用户同意，确

实难以做到。现在快递员每天的

派送件多达几百件，如果每个快

递都要打电话，仅打电话就要再

增加几小时工作时长，不可能完

成每天的快递派送任务。

也有快递员表示，如果一天

内打的电话太多，其手机号码可

能会被判定为“骚扰电话”，甚至

被封号。

当然，快递新规出台，并不是

要求所有快递全部改为送货上

门，而是在派送快递前给予用户

更多的选择权。

在微博上，有网友认为，快递

新规实施后，如何兼顾快递公司、

快递员和用户的利益，还需要在

实践中磨合。

“快递公司应向用户提供多

层次、多元化的服务，比如在网购

下单时可以推出相关选项，选择

放在驿站可依然包邮；选择送货

上门则增加上门派送费，用于补

贴快递员。”市民刘女士说，这样

可以形成多赢的局面，更好地维

护用户享受快递服务的权益。

□洛报融媒记者 余子愚 文/图

从今日起，《快递市场管理办

法》将施行，其中未经用户同意擅自

使用智能快件箱、快递服务站等方

式投递快件的行为属于违规，将被

明令禁止，违者情节严重的最高罚

款3万元。

该消息引发网友和市民热议，一

些网友希望快递能够送货上门，也有

网友认为，上班族工作日不在家，快

递放在驿站更方便。新规施行前

夕，记者走访了市区部分快递驿站，

听居民快递员、驿站工作人员等谈

了自己的看法。

2月28日8时30分，市民王先

生收到菜鸟驿站发来的取件信息。

“快递到达小区后，快递员会直接送

到菜鸟驿站，不会给我打电话。快

递放到哪儿，是否需要送货上门，也

没有问我的意见。”王先生说。

记者采访发现，这种事先并不

电话通知快递存放地点，等收件人

自己去查看的事例不在少数。

家住洛龙区的李女士也有同

感，她订阅了几种报刊，看到取件信

息，才知道快递放到驿站了。

西工区健康西路一家菜鸟驿站

的负责人张先生说，每天的快递有六

七百个，高峰期有八九百个，合作的

主要是“四通一达”等快递公司，顺丰

速运、京东快递也有少量快递在此存

放。“除非收件人备注要电话联系或

者送货上门，一般都是默认将快递

放在驿站的。”一名韵达快递员说。

默认将快递放在驿站
送货上门的较少1

记者走访了市区的几家

快递驿站，大多数经营者对

快递全部实现送货上门表示

“不现实”。

“顺丰、京东送货上门，快

递员会给收件人打电话，一上

午也就派送四五十个快递。”

某驿站负责人张先生说，如果

收件人不在家，快递员还要找

地方放快递。

据张先生了解，“四通一

达”等快递公司的快递员一上

午要派送四五百个快递，为了

完成派送任务，快递员顾不上

给收件人逐一打电话，也不可

能全部送货上门。

快递业内人士介绍，“四

通一达”等快递公司和顺丰、

京东快递员派送快递数量不

同的背后，是各快递公司的

派送费不同，顺丰、京东的派

送费较高。快递员的收入与

派送费挂钩，派送快递数量

越多，收入越高。不过，也有

一些快递员实行包月工资，

不计件。

“如果要严格按照快递新

规来执行，送货上门的快递增

加，‘四通一达’等快递公司快

递员工作量增大，必然导致快

递费增加，从而增加消费者的

负担。”业内人士说。

快递新规来了 用户选择多了

大多数经营者表示快递全部送货上门不现实

市民建议快递公司
提供多层次、多元化服务
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2月28日上午，西工区健康西路一家菜鸟驿站摆满了快递


